

Erholung für Feuerwehrdienstleistende in Bayerisch Gmain

Damit die gute Tradition fortgeführt werden kann, bietet die Feuerwehrinspektion auch für das Jahr 2018 eine Gruppenfahrt nach Bayerisch Gmain ins Gästehaus und Restaurant St. Florian an. Die Anreise erfolgt am Samstag, den **13.01.2018** und die Abreise ist am **20.01.2018**.

Das Feuerwehrerholungszentrum liegt im Berchtesgader Land an der Grenze zum Salzburger Land. Es besteht die Möglichkeit zu Wanderungen aber auch zu Ausflügen. Fahrten nach Berchtesgaden, an den König See, sowie nach Inzell oder Salzburg können unternommen werden. Für Sportler steht ein Fitnessraum mit modernen Sportgeräten zur Verfügung. Auch das Badevergnügen kommt im hauseigenen Schwimmbad oder in der Rupertustherme in Bad Reichenhall nicht zu kurz. Ferner steht die neu errichtete Sauna beim Schwimmbad zum entspannen und erholen bereit. Der neu gestaltete Ausschank- und Buffetbereich sind ansprechend und Hell gestaltet worden. Alle Zimmer verfügen über einen Fernseher, Dusche und WC.

Das Angebot richtet sich an alle aktiven und ehemaligen Feuerwehrangehörige sowie deren Partner und die Mitglieder der Feuerwehrvereine.

Anmeldungen sind über die Kommandanten der Feuerwehren, an den Kreisbrandrat im Landratsamt bis spätestens 25. September 2017 zu richten.

Für weitere Informationen, steht Kreisbrandrat Spiller unter Tel. 0174/345 41 77 als Ansprechpartner zur Verfügung.

Günzburg, 26. Juli 2017

R. Spiller
Kreisbrandrat